



Treffen der Blaskapellen

Die Verbandsgemeinde Alzey-Land zeichnet ein reges Vereinsleben aus. Viele Bürgerinnen und Bürger engagieren sich in ihrer Freizeit in einem Verein der 24 Ortsgemeinden. Die Vereinslandschaft ist vielfältig und reicht von sportlichen, geschichtlichen bis hin zu darstellerischen und musikalischen Angeboten. Letztere sind besonders von den Blaskapellen und Posaunenchorern der VG Alzey-Land geprägt. Es existieren über zehn Vereine und diese bereichern das kulturelle Leben der Region maßgeblich.

Um den Blaskapellen im Alzeyer Land vermehrt Aufmerksamkeit zukommen zu lassen, lud die VG-Verwaltung im Jahr 2016 zum ersten „Treffen der Blaskapellen“ ein. Seitdem findet im Frühjahr ein Konzert statt, das ganz im Zeichen der Blasmusik steht und die Zuschauerinnen und Zuschauer von nachmittags bis abends mit abwechslungsreichen musikalischen Darbietungen unterhält. Jedes Jahr ist ein anderes Blasorchester Gastgeber der Veranstaltung und präsentiert gemeinsam mit den anderen Blaskapellen und Posaunenchorern ihr musikalisches Talent.

Doch nicht nur die Bereicherung des kulturellen Lebens der VG Alzey-Land um einen weiteren Höhepunkt im Veranstaltungskalender ist das Ziel des „Treffens der Blaskapellen“, auch ist die Nachwuchsförderung ein wichtiges Anliegen. Den jungen Musikerinnen und Musikern wird die Möglichkeit gegeben, ihr Können zum Besten zu geben und auch andere interessierte Kinder und Jugendliche auf ihr Hobby aufmerksam zu machen und dafür zu begeistern.

In dieser Rubrik veröffentlicht die Verbandsgemeinde Alzey-Land Wissenswertes zum Jubiläum.

R.J.